

# Important travail sur les éléments et les règnes

*Ils me disent :*

« Faites silence dans votre mental pendant quelques instants. Essayez d'être dans un état de réceptivité, un état d'ouverture et d'abandon à toutes les merveilleuses énergies que nous projetons vous. Ayez simplement conscience que nous sommes près de vous.

...

Maintenant, projetez tout l'Amour de votre Divinité sur le peuple de la mer.

Pour compenser le manque d'Amour que ne recevront plus les océans en raison de la disparition en masse de leurs peuples, chaque fois que vous le pouvez envoyez l'immense Amour qui est en vous sur l'élément eau et sur tous les océans. L'élément eau a aussi une immense importance dans votre vie, vous le savez puisque vous êtes faits d'eau en très grande partie.

...

Maintenant envoyez l'immense Amour Lumière qui est en vous sur le feu de la Terre afin qu'il ne soit pas trop dévastateur lorsqu'il se manifeste, comme vous l'avez compris, au travers des volcans, qu'ils soient terrestres ou sous-marins.

...

Maintenant projetez l'immense Amour qui est en vous sur l'élément terre (pas votre Mère la Terre), la terre sur laquelle vous marchez.

Cet Amour pourra également calmer et atténuer, tout du moins nous l'espérons, toutes ses manifestations au travers des tremblements de terre.

...

N'oubliez pas que l'Amour que vous projetez sur les éléments, que ce soit sur l'eau des océans, sur les volcans ou sur la terre est plus une vibration Amour Lumière qu'un sentiment d'amour.

Le fait d'y penser très fortement, si vous le pouvez avec la pensée supérieure, et d'envoyer cette vibration, aura des résultats positifs.

...

Maintenant projetez cette vibration Amour-Lumière sur le monde minéral, qu'il soit sur la terre ou dans les mers.

Le monde minéral souffre et vous ne le voyez pas. Vous pouvez en avoir conscience lorsque vous voyez des pans de montagne ou des falaises s'écrouler ; il exprime sa souffrance de cette façon.

...

Maintenant projetez la vibration Amour-Lumière sur le règne végétal.

Ce règne souffre énormément au travers d'immenses incendies et aussi de grandes inondations.

N'oubliez pas qu'il est relié et en résonance avec tout le règne végétal de la planète. Ce qui se passe dans un endroit de la planète peut occasionner de la souffrance au règne végétal qui se trouve à l'opposé, à un autre endroit de la planète.

...

Maintenant projetez la vibration Amour-Lumière sur tout le règne animal, terrestre ou marin.

...

Maintenant projetez la vibration Amour-Lumière sur tous vos frères humains et tout particulièrement sur vos frères japonais.

Ils ne sont pas et ne seront pas les seuls, dans un temps relativement court, à vivre des choses difficiles.

Priez pour les peuples de l'Asie, de l'Amérique du Sud, de l'Amérique du Nord et aussi des autres continents.

...

Pour terminer, projetez votre immense Amour-Lumière sur tous vos frères humains et sur votre Mère la Terre.

...

*Ils me disent :*

"Ne nous oubliez pas ! Nous serons toujours là pour vous, près de vous, et nous aiderons toujours le peuple de la Terre, celui qui aura su s'élever au-delà de sa petite humanité, au-delà de ses petites habitudes, au-delà de ses peurs.

Que notre Lumière et notre Amour vous inondent et vous accompagnent pas après pas, non seulement sur le chemin qui vous mènera à votre âme et à votre divinité, mais aussi sur le chemin de toutes les expériences terrestres qu'il vous reste à vivre.

Que la Paix, la Joie et l'Amour inondent votre vie en permanence !"

